



Presseinformation

Bernd Moos-Achenbach zum Ehrenmitglied des Vereins der Köche Taunus e.V. ernannt

So ganz genau erinnert niemand den Tag, an dem Bernd Moos-Achenbach seine Beitritts-erklärung zum Verein der Köche Taunus e.V. unterzeichnet hat. Gute 35 Jahre dürfte es allerdings her sein, als sich der Küchenmeister dem Zweigverein des Verbands der Köche Deutschlands e.V. angeschlossen hat, um sich für seinen Berufsstand zu engagieren. Eines seiner größten Anliegen ist es seither, die Nachwuchsförderung durch den 1975 von seinem Schwiegervater initiierten Bundesjugendwettbewerb für Auszubildende fortzusetzen.

Beim 44. Rudolf Achenbach Preis, der am 21./22. April in Frankfurt ausgetragen wurde, schloss sich für Bernd Moos-Achenbach dann auch der berühmte Kreis: Im Rahmen der feierlichen Siegerehrung in der Sulzbacher Delikatessen-Manufaktur wurde er von Josef Groß, dem 1. Vorsitzenden des Vereins der Köche Taunus e.V., zu dessen Ehrenmitglied ernannt.

Seit über 35 Jahren ist die Manufaktur Bernd Moos-Achenbachs berufliche Heimat, der Rudolf Achenbach Preis seine Herzensangelegenheit und der Verein das Forum, wo er stets kollegialen Austausch findet. Auch wenn es der 65jährige gemeinsam mit seiner Ehefrau Petra nun etwas langsamer angehen lässt, begleitet er seine Töchter Katrin und Sandra bei der Führung des Familienunternehmens. Vor allem genießt er aber seine Rolle als zweifacher Opa und die Zeit für seine geliebten Hobbies – das Jagen, Reisen und Sammeln antiker Kochbücher.

Mai 2018

Presseinformationen und Bildmaterial zum Download unter:
<http://www.achenbach.com/unternehmen/presse>

Weitere Informationen:

Rudolf Achenbach GmbH & Co. KG
Katrin Achenbach
Hauptstraße 106
65843 Sulzbach
Tel. 06196-600912
Fax 06196-600928
katrin.achenbach@achenbach.com
www.achenbach.com

Ulrike Sewing
PR-Beratung
Rosenweide 6e
21435 Stelle
Tel. 04174-595 322
Fax 04174-596382
ulrike.sewing@t-online.de
www.ulrikeewing.de